Seniorenferien in Bönigen

Vom 22. - 26. August fuhren wir mit einer Gruppe von 12 Personen in die Seniorenferien nach Bönigen. Bei schönstem Wetter erlebten wir abwechslungsreiche Tage. Die Ausflüge zu den Giessbachfällen, auf den Harder und mit dem Schiff nach Brienz bleiben in guter Erinnerung. Unsere Unterkunft «Seehotel Bönigen» liegt direkt am Brienzersee. Die Gemeinschaft genossen wir beim gemeinsamen Essen, Singen, Spielen und Geschichten hören.

Vielen herzlichen Dank an André Kull, der als Ressort-Verantwortlicher «Seniorenarbeit» die Ferien organisiert und begleitet hat. Vielen Dank auch an Nelly Zimmermann, die ihr Amt Anfang des Jahres an André Kull übergeben hat. Sie stand uns mit Rat und Tat zur Seite.

Jan Karnitz

Fotos: Jan Karnitz









